
19.ª Legislatura 1.ª Sessão Legislativa

ATA DA 3.ª AUDIÊNCIA PÚBLICA, EM 19 DE MAIO   DE 2025  

Presidência: Henrique Carlos Parra Parra Filho.
Vereadores presentes: Henrique Carlos Parra Parra Filho, João Victor Ramos.
Vereadores ausentes:  Adilson Roberto Pereira Junior,  Adriano Santana dos Santos, Carla Basílio, 
Cristiano  Vecchi  Castro  Lopes,  Daniel  Lemos  Dias  Pereira,  Edicarlos  Vieira,  Faouaz  Taha,  José 
Antônio Kachan Júnior, José Carlos Ferreira Dias, Leandro Jeronimo Basson, Madson Henrique do 
Nascimento Santos, Mariana Cergoli Janeiro, Paulo Sergio Martins, Quezia Doane de Lucca, Rodrigo 
Guarnieri Albino, Romildo Antonio da Silva e Tiago Leandro.
C  onvidados oficiais presentes (RI Art 213, §2º - III):   Hamilton Humberto Ramos, Diretor do 
Centro de Engenharia e Automação-CEA-IAC; Helena Dutra Lutgens, Presidente da Associação  
dos  Pesquisadores-APqC;  Juliana  Oliveira,  do  Coletivo  Japy;  Jorge  Bellix  de  Campos,  
Presidente da Associação Mata Ciliar; Deputado Estadual Guilherme Cortez; Nivaldo Calegari, 
Presidente  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  do  Meio  Ambiente-COMDEMA;  Daniel  Motta, 
Presidente do Conselho Municipal de Política Territorial-CMPT; Cláudio da Cunha, Coordenador 
de Gestão Ambiental da FATEC; Eduardo Alvarez, Diretor da ETEC Benedito Storani; Márcia 
Carneiro Leão, Coordenadora Científica da Associação dos Professores de Direito Ambiental do 
Brasil-APRODAB.
Pauta  –  Item  único:  MOÇÃO  Nº  53/2025  –  Henrique  Parra  –  Repúdio  à  iniciativa  do 
Governo  do  Estado  de  São  Paulo  de  privatizar  fazendas  do  Instituto  Agronômico  de 
Campinas-IAC. 
Às  18h30min (dezoito horas e trinta minutos) do dia dezenove de maio de dois mil e vinte e 
cinco, iniciou-se a 3ª Audiência Pública da 19ª Legislatura da Câmara Municipal de Jundiaí, no 
Plenário do Legislativo, para apresentação e debate  da proposição supracitada.  Presidindo o 
Ato,  o  Vereador  Henrique Parra chamou para compor  a  Mesa o  Sr.  Hamilton  Ramos,  Sra. 
Helena Dutra, Sra. Juliana Oliveira, Sr. Jorge Bellix e o Deputado Guilherme Cortez. Então, leu a 
pauta convite para esclarecer o público sobre a dinâmica dos trabalhos, e detalhou os termos da 
moção. A palavra, em seguida, foi dada aos membros da mesa. Abriu-se, então, a palavra aos 
demais  convidados  oficiais  presentes,  acima  listados.  Na  sequência,  manifestaram-se  os  
munícipes  inscritos:  Maria  Izilda  Lenk,  Pedro  Bigardi,  Antonio  Carlos  César  Bezerra,  Mário 
Martini, Felipe Pinheiro, Maria Fernanda Marques (Presidente da Associação Caminho Verde), 
Francisco  Eudes.  Terminados  os  debates,  o  Presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  e 
encerrou os trabalhos às 21h15min (vinte e uma horas e quinze minutos). Todos os detalhes e 
falas da presente audiência pública estão disponibilizados no sítio eletrônico da Casa. ---

HENRIQUE PARRA DO CARDUME
Presidente 

Ata lavrada por Érica Loise Tomazini, Agente de Serviços Técnicos. ________________
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Para validar visite https://sapl.jundiai.sp.leg.br/conferir_assinatura e informe o código 6AF1-53C8-F4ED-BBF9
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